

# Laksanakan Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Apr 4, 2024 - 12:49



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
-7°17'26", 106°41'49", 307,0m, 294°  
04/04/2024 11.21.05

*Laksanakan Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bripka Taufik Ridwan, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, telah melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Masyarakat) atau yang biasa dikenal sebagai Anjangsana pada hari Kamis, tanggal 4 April

2024. Kegiatan ini berlangsung di kediaman Pak Rom, seorang tokoh masyarakat di Kampung Cigadung, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.21 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Taufik Ridwan menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat sekitar. Pertama-tama, ia mengingatkan orang tua untuk lebih memperhatikan anak-anak mereka, terutama dalam menghindari potensi tawuran selama bulan suci Ramadan. Himbauan kedua berkaitan dengan larangan membentuk kelompok atau geng motor yang dapat menimbulkan masalah keamanan. Bripka Taufik Ridwan juga menegaskan pentingnya menggunakan surat-surat sah kepemilikan kendaraan bermotor serta larangan penggunaan knalpot brong yang bisa mengganggu ketertiban lingkungan.

Dalam suasana yang kondusif, Bripka Taufik Ridwan juga menyampaikan apresiasi kepada masyarakat atas kepedulian mereka dalam menjaga kebersihan dan kehijauan lingkungan, terutama dalam menghadapi musim hujan yang rawan bencana alam. Ia menekankan pentingnya kesiapsiagaan dalam mengantisipasi bencana alam.

Kegiatan tersebut berjalan lancar tanpa gangguan keamanan. Demikian laporan yang disampaikan oleh Bripka Taufik Ridwan kepada Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat dapat lebih peduli terhadap lingkungan sekitar dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.